連盟会員 各位

令和2年3月25日 江東区剣道連盟 会 長 中山 峯雄 理事長 足立 至弘 (公印省略)

## 江東区民大会中止のお知らせ

3月19日に「新型コロナウイルス感染症対策専門会議」並びに政府から、3つの条件(密閉空間、人が密集、近距離での会話・発声)が重なった場における活動自粛、大規模イベントの自粛等の再度の要請があり、また、日々の状況や対応が変化している現状です。

つきましては、江東区・江東区体育協会 主催、江東区剣道連盟 主管の<u>4月12日</u> 開催予定の第74回江東区民体育大会 剣道大会を中止することといたしました。

また、今年度は東京オリンピック開催するはずでしたが、政府がIOCへの一年延期との提案の後、了承を得られたことによって状況は一変してしまい、江東区内のスポーツ施設も対応に苦慮しておりますので、この問題が終息した後に区民大会を開催できるか否かを話し合い決定したいと考えております。

## 参加費におきましては返金をさせていただきます。

**江東区健康スポーツ公社**より返金の準備が整いしだい各団体にご連絡させて頂きますので、 お手数おかけしますが、申し込み頂いた江東区内スポーツ施設へ取りまとめてお受け取りに いらしていただきたくお願い申し上げます。

皆々様のご理解・ご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。

以上